

Séjour immersion linguistique

Octobre 2019

Troisième journée

Aujourd'hui, les enfants ont vécu une journée très riche qui a commencé par un lever à 5h20. Les intervenants ont guidé les enfants dans la ville de St Helier tout en leur apportant des explications historiques. Grâce à leur travail mené en amont, ils ont essayé de répondre à un questionnaire portant sur la visite du marché couvert. Ils ont découvert la ville en se promenant. Ils ont interviewé les passants et ont découvert qu'ils se faisaient comprendre. Cela fut pour eux une réelle valorisation de leur travail.

